



R.I. DISTRICT 2500 THE ROTARY CLUB OF KITAMI WEST

北見西ロータリークラブ会報

■創立日 昭和46年4月29日(1971/4/29)
 ■承認日 昭和46年5月27日(1971/5/27)
 ■例会場所 ホテル黒部(7条西1丁目)
 TEL 23-2251
 ■毎週木曜日 12時30分~13時30分
 ■事務局 TEL 25-2824

2024~2025年度クラブテーマ

《明るく・楽しく・元気よく

《広げよう親睦の輪! 深めよう絆! 育もう奉仕の精神!》

こころ

■会長 西村 清一 ■会長エレクト 松井 順仁
 ■副会長 山本 英敏 ■幹事 迫田 圭太



第2500地区ガバナーテーマ

「ロータリーに参画しましょう! 誰かのために、あなたのために、自分のために」

第2501回例会

2024年10月3日(木)

ホテル黒部

本日のプログラム

米山月間に因んで・「研究テーマについて」

米山奨学生 ステイージャー ル ヲット パティッターさん 米山記念奨学委員会

第2500回 例会記録

2024/9/26

会長挨拶

西村会長



記念すべき2500回の例会でございます。まず、9月15日にロータリーデーが開催され会員の方15名にお手伝いをいただきました。まずはゴミ拾いをして、それから市民の方にお配りするティッシュにシールを貼って、市民にお配りをして10時位には終わりましたが、日曜日の最中で小雨降るなか15名の方大変有難うございました。

それから先週の家族例会、今井親睦委員長大変有難うございました。予算が無いなかで、色々アイデアを出しながら皆さん楽しんでいただくということで企画していただきました。メンバーの方にも大変お世話になりました。うちの家内も初めてロータリーの例会に出席をさせていただきました。妙に私自身が緊張した部分があったのですが、やはり自分の家族を例会に連れてくるというのは少し緊張するのかなと思いました。来年1月にも家族例会があり、その時にも皆さんのもとに連れてこようと思いますので、余計な事だけは言わないようお願いをしたいと思います。

それと先々週ですが、会長挨拶のネタを一つ用意してきましたと申し上げたのですが、今日も時間が無いようです。情報集会の報告を6班までしっかりとご報告してもらおうと思っておりますので、私の挨拶はなるべく早く終わらせていただきたいと思います。ただ、本日の例会は1回目の情報集会報告となっております。同じ空間、同じ時間を共有することで普段会話のすることのない会員の方とお話をされて、その方の人となり、あるいは考え方にきづくことも多かったのではないかと思います。その時間の共有が信頼関係を築き上げ、親睦を深めることができる近道なのかもしれないと思っております。信頼関

天気 ☁️ (例会時) 最高気温 19℃



昼食

海老の紹興酒炒め
 サラダ ザーサイ
 ライス スープ
 デザート コーヒー

ニコニコボックス 神野親睦活動委員

近江会員

先週の家族同伴夜間例会で家族が大変お世話になりました。

斉藤会員

9月23日、斉藤と伊東さん、それぞれのパートナーと4人で、イオンシネマ北見のサザンオールスターズ・ライブビューイングに参戦。全19曲 Rock in JAPAN のライブ会場の5万人と全国の映画館のスクリーン越しの20万人が一体となった最高のひとときでした。また元気をもらいました。

角田会員

良い事がありました。

伊東会員

斉藤さんとサザンオールスターズのライブビューイングへ連れていってもらいました。最高でした。

係、親睦を深めたなかでどのような意見が出されたのか大変楽しみにしておりますので6班全員に発表していただきたいと思います。ただ、集会のなかで会長の挨拶が長いので食事をしながら会長の挨拶を聞くのはどうだろう、というような会話をされた班もあったように聞こえてきております。テーマに沿った会話ではないので今回は発表はやめていただきたいと思ひますし、西村は話が長いぞとどどん浸透していつていると思ひます。しかし、これがやみつきになるもので私の話が長くなればなるほど、皆さんに喜んでいただけると思ひておりますので来週からももう少し長いご挨拶をさせていただきます、ご飯が冷えたり、お味噌汁が冷えてしまっても私は全く構いません。ですから、この木曜日は色々な話がしたいと思ひて用意しておりますので、ぜひ皆さんのご理解を賜りながら長い話をこれからもさせていただきますと思ひております。

短い時間ではありますが、楽しく実のある例会でありますことを念じて冒頭の挨拶とさせていただきます。

幹事報告

迫田幹事

- 1) ロータリーデーに15名の皆様にご参加いただきまして御礼申し上げます。
- 2) 10月12日に開催される地区大会についてです。参加される会員様に資料を6枚配布させていただきました。12日の一次会二次会のご案内、バスの搭乗者名簿、ホテル宿泊名簿、地区大会参加名簿、会場案内となります。土曜日は松浦ガバナー補佐、西村会長、迫田は二次会からの参加となります。バスは13時30分ホテル黒部様出発となっておりますのでお間違えのないようお願い致します。ホテルでは西R Cですとお伝えいただくとスムーズにチェックイン出来ますので宜しくお願い致します。地区大会に関してご不明な点がありましたら私の方までご連絡ください。
- 3) 本日、ホテル黒部様で別な団体様の全道大会が開催されますので例会終了後は速やかにお帰りいただきたくご協力お願い致します。
- 4) 10月例会の出欠のご案内を配布しております。

市内3ロータリー合同ロータリーデー 2024年9月15日(日) 於：北見神社



委員会報告

親睦活動委員会 今井委員長

本日例会終了後に毎年恒例の野菜セットをお配りさせていただきますので随時お持ち帰り下さい。

IM実行委員会 佐藤(尊) 幹事

各担当委員長との合同会議開催について、本日訂正させていただいた文章を配布させていただきました。10月10日(木)の夜間例会終了後に、くいものや万代様で開催致しますので宜しくお願い致します。

鈴木R情報委員長より挨拶の後、各班から報告をしていただきました。

<討議テーマ>

- ①会長方針にあります「明るく、楽しく、元気よく」ロータリー活動で心がけたいこと、入って良かったこと、今までの経験やエピソード等
- ②会員増強について



1班 9月12日(木) 18:00~ ホテル黒部様にて 発表者:近江会員
<メンバー>紺野リーダー・近江サブリーダー・服部会員・棧会員・今井会員・
佐藤(卓)会員

①のテーマについて

- ・出席をすること。出席をしなければ交流ができない。
- ・職業柄入会前は狭い交流だったが、ロータリーに入って多くの職種の皆さんとお会いできたことが良かった。出席をすることで、今までになかった交流をもてたことに尽きる。入会当初は事務局の渋谷さんが厳しくメイクアップは必須と教えられ、それからメイクアップをして休んでいない。
- ・出席を重視している。みんなに会える事で交流し、夜間例会に出席すると更に深まる。
- ・昼の例会に出席する事も大切だけど会員とお話ができないので夜間例会で楽しく親睦を図りたい
- ・誘われてYEGに入会し、18年在籍して先輩の姿を見るのが良かったけれど卒業となった。RCは人生の先輩がいらっしゃり、そばにいる事で学べると思い入会した。日中の例会で皆さんの姿を見るだけで価値があると思う。魅力があるから出席できるのだと思う。
- ・昔は出席するのが嫌だった時期もあるが、いつの間にか木曜の例会出席が生活リズムになり、例会が無い日は変な感じがする。
- ・諸先輩方が大らかで明るく締めるところは締めてもらっている。やりやすくさせてもらっている温かさが伝わるので自分も明るくなれる。

②のテーマについて

- ・JCやYEGの卒業者へのアプローチ、男女問わず会員勧誘への注意点が話され知人等の情報を話し合いました。数名、具体的な個人名も出ましたがここでは割愛させていただきます。



2班 9月12日(木) 18:00~ くいものや万代様にて 発表者:佐藤(尊)会員
<メンバー>目黒リーダー・小嶋サブリーダー・加藤会員・窪之内会員・榊原会員・
佐藤(尊)会員・村田会員

①のテーマについて

- ・西RCへ37歳で入会して50年以上になる先輩会員からは、参加することが大切、しっかりと会費も払い寄付もしてきた。(合計1,200万以上)過去の集会は自宅で開催することが多く、準備などが大変だったと過去のエピソードをうかがいました。
- ・中堅会員からは普段の仕事では会えない方々にお会いできたことが入会して一番良かったこと。
- ・会長経験した会員からはロータリークラブに入会したら、品行方正な人間にならなければならないという気持ちが芽生えた。
- ・普段の仕事でも奉仕を考えるようになった。
- ・家庭での悩みを話せる友人ができた。
- ・久しぶりの例会出席でも温かく迎えてくれる仲間がいる。
- ・海外にロータリーバッジを付けていくと良い待遇になる。

②のテーマについて

- ・会員増強委員会に情報を集会翌日に伝えました。



3班 9月5日(木) 18:00~ くいものや万代様にて 発表者:石田会員
<メンバー>石田リーダー・千葉会員・松井会員・鈴木会員・伊東会員・長尾会員

①②両方のテーマについて

- ・あまりガチガチに凝り固まったロータリーとしない西RCの仲間や先輩なので心地よい。
- ・多少ゆるい方が楽しいし長く続けられる。
- ・ルールはもちろん大事だがRIよりも自クラブが大切である。
- ・地方に行った際、他クラブのロータリアンに偶然会うこともあり、そこもロータリーの醍醐味ではないか。
- ・同じ会社でも支店によって入っているクラブが違うので、それぞれのクラブの内容を話し合うのも良いものである。
- ・会長になった際に人事の相談などでパスト会長に挨拶に行ったが、ほとんどの方が「好きなようにやって下さい」と言われたことが有難かった。
- ・昔の話をしてくれる先輩がおり、声を掛けやすくなったし好きになった。
- ・親睦活動委員会の時に欠席された会員へ誕生、結婚の品を届けたが、とても感謝してくれ先輩とつながるきっかけとなった。面倒な事と考えるか機会と考えるか自分次第である。
- ・過去の周年記念時には震災などのトラブルがあり苦労した。誰かに任せ過ぎるとまさかの事態が起きた際に大変なので皆で協力していく事が大事。
- ・若い会員の元気があっている。
- ・例会場で一緒に卓になれる会員もいるが、そうではない会員もいるからこの情報集会の時間は貴重である。
- ・先輩たちは良くも悪くも見ているので自分の行動を誠実に大切にすべき。
- ・新入会員はまず3年間頑張ってみると様々な感動があり良いと思う。
- ・新しく入会した者として、なるべく人との関わりを大切にしていきたいと思う。
- ・人数が増えると派閥が出来る事もあるので注意したい。
- ・昨年度、会費を増やして本当に良かったと思う。
- ・女性会員が入会したのは西クラブにとって、とても良い大きな変化であった。
- ・与えられた委員会など何事にも一生懸命やりましょう。



4班 9月12日(木) 18:00~ くいものや万代様にて 発表者:米川会員
<メンバー>米川リーダー・神野サブリーダー・渡部会員・土井会員・丸茂会員・
山本会員・宮本会員

①のテーマについて

- ・心掛けている事は例会などに参加した時は会員の皆様に大きな声で挨拶するようにしています。そして、何か一つでもその例会で楽しかった事を見つける事を心掛け出席しています。
- ・西RCに入会して人脈が広がった事が一番大きかったと振り返る。仲間が増えて悩み事、例えば自社経営の悩み、家庭、子供の悩み、身体の悩みなど気軽に相談できる西RCであり続けたい。
- ・特に情報集会が楽しい。普段例会で話せない事や会員同士の繋がりを築ける場であり、異業種との情報交換の場として楽しみにしている。
- ・最近では若い会員や女性会員がクラブで活躍する姿がよく見られるので、ベテランの元気である姿や良いところを見せたいと思い(笑)頑張っている。
- ・西RCに入会して、とても光栄と思っています。入ったばかりでロータリーの活動はまだまだ分からない事が多いですが、色々な事にチャレンジ、参加して人脈を広げていきたい。そして西RCの昔の歴史も知っていききたい。
- ・女性が入会して西RCも明るくなってとても雰囲気が良い。今まで西RCには女性会員がいなかったの、話しをする時に上を向いて話せばいいのか、下を向いて話せばいいのか戸惑う時がある。もっと女性会員が増えれば慣れてくると思う。
- ・今、若い会員が西RCのために一生懸命やってくれているが、ベテランの会員も委員長を受けて良

いところや色々な経験をもっているのです若い会員では心細い事、助けてもらいたい事が沢山あると思います。そばにいて、指導やアドバイスをしてもらえれば今以上に素晴らしい西RCになれるのではないかと。

②のテーマについて

- ・親しい経営者に声を掛けても高齢など難しい面が多いので、後継者への入会を後押ししてもらおうなど声掛けしている。
- ・入会して間もない会員は、入会した不安や委員活動など初めての事で分からない事だらけ。西RC全員一丸となってフォローしていく事で、西RCの良さを知っていただく事が大切であり、新人会員からの紹介に繋げていく事が会員増強の近道ではないか。



5班 9月12日(木) 18:00~ **くいものや万代様にて** 発表者:市村会員
<メンバー>小泉(ユ)リーダー・市村サブリーダー・溝口会員・岡花会員・角田会員・
西村会長・羽田野会員・高谷会員

①のテーマについて

- ・例会では人の話をよく聞く事を心掛けているが、なかなか出来ていない。
- ・ロータリアンは悪口を言わない。また会員を嫌いにならない事が大事。
- ・ロータリーは色々な人との出会いがあって楽しい。
- ・人とのつながりが出来た事が一番。皆さんと接する事で影響も受けたし勉強にもなった。西RCのこの雰囲気が続いてほしい。
- ・ロータリーでは人との出会いがあり会員に会えることが嬉しい。今は天職と思って活動している。
- ・商売柄、昼間は眠気が襲う時間だが皆さんと会うのが楽しみで眠気よりもロータリーを優先する。
- ・ロータリーから会社に帰ってくると胸を張る自分がいる。
- ・例会に参加すると一週間がリセットされ、今日からまた頑張ろうという気持ちになる。
- ・ある程度までいったらすぐにロータリーが楽しくなる。それまでは大変かもしれないが。
- ・委員長をやる事で人とのつながりができるため、委員長は早い時期に経験した方が良い。
- ・委員長になると会長を応援し協力する気持ちが起こる。
- ・役は頼まれたら絶対に受けるべき。恥をかかないよう勉強、知識を得ようとする。役をやり遂げた1年間は身になりロータリーに行きたくなる。

②のテーマについて

- ・毎年の大きな課題。目標設定が必要。
- ・1人1人が何としてでもという気持ちが必要。
- ・多くの人をスポンサーを引き受けている会員がいる。何か魅力的な力があるのでは。
- ・会員増強をご年配の皆さんに無理をお掛けすることはできない。若い人の努力が会員増強には必要。
- ・10人という大きな目標に振り子を振った西村会長は素晴らしい。
- ・会員増加も必要だが今まで築いてきたものは崩したくない。過去に品位を考えて断ったこともある。その辺りの節度はもってほしい。
- ・辞めざるを得ない会員には代わりに入会してもらえる会員を考えておいてもらう事が必要。
- ・勧誘には価値観を押し付けない事も必要。



6班 9月12日(木) 18:00~ **くいものや万代様にて** 発表者:伊澤会員
<メンバー>高田リーダー・伊澤サブリーダー・小泉(勝)会員・小林会員・斉藤会員・
浅野会員・三浦会員・宮田会員

①のテーマについて

- ・不快感を与えずにやっていたらいいと思う。
- ・先輩方がフランクに接してくれるので会いに行きやすい。
- ・ロータリーは皆平等であるが、ロータリアンとして変なことは出来ない。
- ・過去の事があったから今につながり、会が良くなってきている。

- ・昔、発表している時にヤジが飛んだ話を聞かせてもらいました。
- ・ロータリアンは経済的にもしっかりしている方や個人豊かな人も多く、普段お会い出来ない人とも会える会でロータリーは他の団体と違って良い。

②のテーマについて

- ・若い世代の方が中心になって、これからも入会者を募って欲しい。
- ・若い世代の人達で衛星クラブを作ってみてはどうか。
- ・具体的な各社のお名前も出ていましたので、それに対しては日中きちんと職場などに営業に行った方が効果的。

■ 例会予告	10月10日	職場訪問移動例会	職業奉仕委員会
	10月17日	次年度役員選出について・卓話③	会長・幹事・プログラム委員会

出席報告 石田出席委員長

	月 日	会員数 (A)	出席免除者数 (B)	出席数 (免除者含む) (C)	例会に出席した 免除者の数 (D)	事前メー クアップ (E)	事後メー クアップ (F)	出席率 $\frac{C+E+F}{(A-B)+D} \times 100$
本日例会	9月19日	60 (休会者 3名)	12	41	7	0		74.5%
本日例会	9月26日	60 (休会者 3名)	12	47	10	0		81.0%